

## Un petit tour à Nîmes

- 1

Au début du 18e, Gabriel Seigneux de Correvon écrit depuis la Suisse à Monsieur de Mazaugues au sujet d'une brique en terre crue, de Babylone, que Peiresc possédait.

Il sait cela à la lecture de la vie de Peiresc de Gassendi publiée à la Haye (en latin)

Un de ses amis, Louis Bourget, suisse également, travaille sur les lettres chinoises de l'antiquité et pense que les chaldéens et les chinois avaient des échanges notamment en astronomie. Il fait le lien avec la brique de Peiresc et se demande si Monsieur de Mazaugues sait où est cette brique...

Suit une discussion savante telle que Peiresc les aimait...

Voici le lien pour lire cette lettre dans BnF/Gallica

<https://gallica.bnf.fr/ark:/12148/btv1b100153609/f3.item.r=%22Manuscrits%20de%20la%20biblioth%C3%A8que%20Carr%C3%A9%20d'art%20de%20N%C3%AEmes%22>